

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil pembahasan pada penelitian ini di bab sebelumnya, maka terdapat beberapa kesimpulan yang dapat diambil, antara lain:

- a. Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap kebijakan dividen pada perusahaan-perusahaan yang terdaftar di index IDX 30. Dengan begitu profitabilitas perusahaan merupakan salah satu variabel penentu bagi perusahaan dalam merumuskan jumlah dividen yang akan dibagikan ke semua investor.
- b. *Leverage* tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap dividen pada perusahaan-perusahaan terindeks IDX 30. Dengan begitu *leverage* bukan variabel penentu bagi perusahaan dalam merumuskan kebijakan dividennya.
- c. Inflasi pada suatu negara tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap dividen pada perusahaan-perusahaan terindeks IDX 30. Dengan begitu inflasi bukanlah variabel penentu untuk perusahaan dalam merumuskan kebijakan dividennya
- d. Selain analisis secara parsial, penelitian ini membuktikan bahwa secara simultan inflasi, profitabilitas, dan *leverage* berpengaruh terhadap kebijakan dividen pada perusahaan-perusahaan yang terdaftar di index IDX 30.

#### **V.2 Saran**

Berdasarkan beberapa kesimpulan yang telah dirumuskan di atas, maka saran dari peneliti antara lain:

- a. Aspek teoritis

Berdasarkan penelitian ini, peneliti menyarankan agar para akademisi dapat menggunakan hasil penelitian ini sebagai salah satu acuan tentang pengaruh antara kebijakan dividen dengan inflasi, profitabilitas,

serta *leverage*. Selain itu hasil penelitian ini juga dapat dikembangkan oleh peneliti-peneliti selanjutnya dengan memperbaharui periode penelitian, menambah objek penelitian, serta dengan memperkaya cakupan variabel dengan cara menambah variabel-variabel lain seperti ukuran perusahaan, rasio likuiditas, serta variabel makro lainnya seperti tingkat suku bunga, kurs mata uang, dan pertumbuhan ekonomi sehingga penelitian mengenai kebijakan dividen selalu dapat diperbaharui.

b. Aspek praktis

Penelitian ini diharapkan juga dapat digunakan oleh para manajemen perusahaan sebagai acuan dalam mengkaji kebijakan dividen perusahaan. Selain itu penelitian ini juga dapat digunakan sebagai acuan manajemen perusahaan dalam mengelola perusahaan secara efektif guna menjaga tingkat profitabilitas dan leverage perusahaan. Untuk para investor, diharapkan untuk lebih memperkaya ilmu tentang berinvestasi dengan banyak membaca buku atau kajian tentang investasi sebelum melakukan kegiatan investasi. Hal tersebut untuk mengurangi kesalahan-kesalahan berinvestasi seperti mengikuti rekomendasi orang lain, asal berinvestasi, dan hal-hal lainnya.